

Misión en Juanjuí: Oftalmosalud Transforma Vidas con Cirugías Gratuitas

En un esfuerzo continuo por llevar la salud visual a los lugares más alejados, el equipo de Oftalmosalud emprendió una trascendental misión a Juanjuí, donde por segunda vez este año se realizaron cirugías gratuitas de cataratas y pterigión. Este viaje, impulsado por la pasión de brindar cuidado oftalmológico accesible, no solo mejoró la visión de numerosos residentes del lugar, sino que también dejó una huella en el corazón de la comunidad.

El equipo de Oftalmosalud que participó en esta noble causa estaba compuesto por profesionales altamente capacitados, desde cirujanos oftalmólogos hasta personal de apoyo, todos ellos dedicados a proporcionar atención oftalmológica excepcional. La experiencia y la destreza de este equipo aseguraron la ejecución exitosa de un gran número de cirugías en un corto período de tiempo.

La misión en Juanjuí representa solo un capítulo en el compromiso continuo de Oftalmosalud con la salud visual del país. A medida que la clínica continúa ampliando sus esfuerzos se visualiza un futuro donde la atención oftalmológica de calidad esté al alcance de todos, independientemente de su ubicación o recursos.



Peligros de la Pirotecnia para tu Visión durante las Fiestas

La temporada de fiestas trae consigo la emoción de las luces y los estallidos en el cielo, sin embargo, también conlleva riesgos significativos para nuestra salud visual, y es que aunque los fuegos artificiales son una tradición para muchos, su impacto en la visión no debe pasarse por alto. Las chispas, fragmentos y partículas liberados durante los fuegos pueden representar un riesgo real para los ojos, causando lesiones que van desde irritaciones leves hasta daños más graves.

Las lesiones oculares causadas por la pirotecnia pueden incluir quemaduras corneales, abrasiones y, en casos extremos, daños permanentes a la retina, por ello observar los fuegos artificiales desde una distancia segura es esencial. Además, es crucial que solo profesionales capacitados manejen la pirotecnia. Intentar manipularlos en casa aumenta significativamente el riesgo de lesiones oculares y puede tener consecuencias graves.

Este llamado a la precaución pretende recordar a todos que, mientras celebramos con alegría, es esencial priorizar la seguridad ocular. Oftalmosalud insta a las personas a adoptar prácticas seguras y a cuidar de su visión durante las festividades. ¡Que estas celebraciones sean no solo alegres, sino también seguras para todos!

Cuida tus Ojos en Verano: Infecciones y Alergias Oculares

Con la llegada del verano, las altas temperaturas y la exposición a diversos elementos ambientales pueden aumentar el riesgo de infecciones y alergias oculares. El calor, la exposición al sol, las piscinas y el polen son solo algunos de los factores que pueden contribuir al aumento de infecciones y alergias oculares durante el verano. Las altas temperaturas y la humedad proporcionan un ambiente propicio para el crecimiento de bacterias, mientras que la exposición a alérgenos puede desencadenar respuestas oculares adversas.

Por ello son importantes cuidados como el lavado de manos antes de tocar los ojos, para reducir el riesgo de transferir bacterias a los ojos, el uso de lentes de sol con protección UV para prevenir daños oculares causados por la radiación solar excesiva, no compartir artículos personales como compartir toallas, lentes de contacto u otros que puedan aumentar el riesgo de contagio.

Este verano, toma estas medidas para proteger tus ojos y mantener una visión saludable. Disfruta de un verano lleno de brillo y bienestar ocular, pero siempre con la precaución y cuidados que requieren tus ojos.

Oftalmo News

SETIEMBRE

Lentes Esclerales: Solución para Condiciones Oculares Complejas

Los lentes esclerales son una opción avanzada de corrección visual que se destacan en proporcionar comodidad y mejorar la visión en casos específicos. A diferencia de los lentes de contacto tradicionales, que se apoyan directamente sobre la córnea, los lentes esclerales descansan sobre la esclera, la parte blanca del ojo, creando un espacio lleno de lágrima sobre la córnea. Esta característica los convierte en una solución ideal para personas con condiciones como queratocono, ojos secos severos, o córneas irregulares, ya que protegen y proporcionan una hidratación constante.

Los lentes esclerales también ofrecen mayor estabilidad y menor riesgo de desplazamiento, lo que los hace perfectos para pacientes que no pueden tolerar otros tipos de lentes de contacto.

Si tienes una condición ocular especial o problemas de visión difíciles de corregir con lentes convencionales, los lentes esclerales podrían ser una excelente opción para ti. Consulta con un especialista en OftalmoSalud para evaluar si eres candidato y mejorar tu calidad de vida visual.



San Isidro
Av. Javier Prado Este 1142
Central: (01) 512-1300
Citas: (01) 512-1212

Los Olivos
Av. Carlos Izaguirre 1250
Central: (01) 523-7777
Citas: (01) 512-1214

Surco
Av. El Polo Piso 4 - Block "A"
Centro Comercial El Polo II
Central: (01) 355-2222
Citas: (01) 512-1210

San Juan de Miraflores
Av. De Los Héroes 376
Central: (01) 466-0022
Citas: (01) 512-1216



contacto@oftalmosalud.com.pe

RUC: 20205557181 RS: INSTITUTO OFTALMOSALUD SAC

Síguenos



Destacada participación de OftalmoSalud en el XVIII CONGRESO REGIONAL DE OFTALMOLOGIA DE AREQUIPA



OftalmoSalud tuvo una destacada participación en el XVIII Congreso Regional de Oftalmología de Arequipa y XIX Congreso de Salud Ocular Comunitaria, dos de los eventos más importantes en el ámbito oftalmológico del sur del país. Este congreso reunió a expertos nacionales e internacionales, creando un espacio para el intercambio de conocimientos y avances en tratamientos oftalmológicos.

Nuestros médicos oftalmólogos fueron protagonistas en diversas mesas y conferencias enfocadas en la salud ocular comunitaria, reforzando su compromiso con la prevención y tratamiento de enfermedades visuales en comunidades.

Este congreso fue una oportunidad invaluable para fortalecer los lazos con otros profesionales del sector y reafirmar el compromiso de OftalmoSalud con la salud ocular de todos los peruanos.

OftalmoSalud culmina con éxito su 8va campaña gratuita en Juanjuí

Del 2 al 6 de septiembre, OftalmoSalud junto al Gobierno de la Región San Martín, llevaron a cabo su 8va campaña gratuita en la ciudad de Juanjuí, enfocada en la atención y operación de pacientes con cataratas y pterigión. Esta iniciativa permitió a más de 300 pacientes recibir cirugías que transformaron su calidad de vida.

Gracias al compromiso de nuestro equipo de especialistas y al apoyo de la comunidad local, logramos intervenir a personas que, de otra manera, no habrían tenido acceso a este tipo de procedimientos médicos. La campaña no solo tuvo un impacto directo en la salud de los pacientes, sino que también brindó esperanza a sus familias y contribuyó al bienestar general de la población de Juanjuí.

¡Gracias a todos los que hicieron posible esta campaña y a la comunidad de Juanjuí por su confianza y acogida!



Oftalmo
Ópticas

Farmacia
Oftalmológica

Oftalmo
KIDS